

CSSHS Creación • LECCIÓN 9

Aborto; Eutanasia; Control de la población

Escrituras clave:

Génesis 1:28: "Y Dios los bendijo y les dijo: "fecundo y multiplicado; llena la tierra y sojuzgadla".

Éxodo 4:11 "Y Jehová le dijo [a Moisés]: ¿Quién ha hecho boca de hombres? o quién hace a los mudos. o sordos. ¿O los que ven, o los ciegos? ¿No tengo yo a Jehová?

Salmo 127:3 "los hijos son herencia de Jehová, y el fruto del vientre es su recompensa."

Salmo 119:13,16 "Porque tú creaste lo más íntimo de mi ser; me tejiste en el vientre de mi madre... Tus ojos vieron mi cuerpo informe. Todos los días ordenados para mí fueron escritos en tu libro, antes de que uno de ellos llegara a existir".

Mateo 25:40 "todo lo que hicisteis por uno de estos hermanos más pequeños de mi corazón... Lo hiciste por mí".

A. Introducción

El rechazo radical de la humanidad al Dios de la Biblia no es más evidente que en su negativa a respetar la vida humana inocente dada por Dios. El primer mandamiento que Dios le dio al hombre en la creación fue: "Fructificad y multiplicaos" (Génesis 1:28). El aborto desobedece este primer mandamiento de Dios al hombre al asesinar a los niños no nacidos. Los incrédulos comúnmente promueven el aborto como un respaldo al control de la natalidad. Son consistentes en su rebelión contra el mandato de Dios de ser fructíferos y aumentar en número. También combinan esta rebelión con el rechazo del modelo de matrimonio y familia dado por Dios (véase la lección 10).

En su "control de la población" por el control de la natalidad y el aborto, el hombre no solo desobedece el primer mandamiento de Dios al hombre después de la creación, sino también la bendición que Dios tiene la intención de recibir a través de los niños. La Biblia enseña que los hijos son una herencia del Señor y una recompensa de Él. El hombre "que tiene su aljaba llena de ellos" es bendito. Él "no será avergonzado cuando contienda con sus enemigos en la puerta" (Salmo 127:3-5). Un hombre temeroso de Dios es bendecido como su esposa es "como una vid fructífera dentro de tu casa; Tus hijos serán como brotes de olivo alrededor de tu mesa". Ver a los hijos de los hijos de uno es parte de esta bendición (Salmo 128). Muchos cristianos hoy en día han hecho caso omiso del primer mandamiento de Dios: la creación de nutrias y, por lo tanto, han perdido la bendición que la acompaña.

Estrechamente relacionada con el aborto, es decir, el asesinato de los no nacidos, está la llamada "eutanasia", es decir, el asesinato de los ancianos y los discapacitados que son considerados "comedores inútiles" (un dicho nazi). La eutanasia se practica ahora de nuevo en las sociedades post-cristianas, como lo era en el antiguo paganismo. El aborto y la eutanasia están expresamente conectados por sus defensores con el supuesto origen evolutivo del hombre. La Biblia enseña que el hombre es único porque fue creado a imagen y semejanza de Dios. Dios impone la pena de muerte por el asesinato de un hombre inocente "porque a imagen de Dios hizo hombre" (Génesis 9:6; véanse también Génesis 9:5 y 9:7). Pero si la

evolución por "supervivencia del más apto" es el origen del hombre, entonces matar a otros seres humanos "no aptos" o simplemente no deseados, débiles o indefensos es bastante defendible por motivos utilitarios.

Una justificación moderna para el control de la natalidad, el aborto y la eutanasia es la supuesta "explosión demográfica". Los hechos reales sobre la población mundial y la capacidad de la Tierra para sostener a la humanidad niegan por completo este mito de la "explosión demográfica". En la raíz de todo esto está el deseo del hombre impío de ser su propio amo aparte de Dios. Especialmente aquellos que se consideran a sí mismos la élite o los líderes de la sociedad moderna quieren ejercer la prerrogativa de Dios de decidir quién vivirá y quién morirá, quién tendrá hijos y quién será esterilizado. Su objetivo final es un gobierno mundial que impondrá este control de la población en todas partes.

Sin embargo, los cristianos que creen en la Biblia deben depender de Dios y confiar únicamente en él, que es la esencia de ser cristiano (véase la Lección 1). Como los hechos reales muestran claramente. Dios apoya fielmente su mandamiento de ser fructíferos y aumentar en número, de llenar la tierra y someterla. proporcionando suficiente y más espacio y alimento para toda la humanidad. Cuando los cristianos estamos de acuerdo con el control de la población sobre la base de la falta de recursos mundiales. de hecho, negamos que nuestro Señor "sea fiel a todas sus promesas y amoroso con todo lo que ha hecho". Deberíamos decir más bien con el salmista. "Los ojos de todos te miran. y les das su comida a su debido tiempo. Abres tu mano y satisfaces el deseo de todo ser viviente" (Sal.145:t3b. t5~16). Nuestro Dios Todopoderoso e Inmutable sigue siendo el mismo hoy que cuando alimentó a Su pueblo Israel en el desierto durante cuarenta años (Deuteronomio 29:2-6; Hechos 7:36). Finalmente. incluso cuando estamos hambrientos y tentados por Satanás a desconfiar y desobedecer a Dios nuestro Padre, digamos con nuestro Señor Jesucristo. "No solo de pan vive el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca del Señor (incluyendo Génesis 1:28)" (Deuteronomio 8:3; Mateo 4:4; Lucas 4:4).

B. Aborto

La Biblia enseña clara y repetidamente que Dios conoce y crea a todos y cada uno de los seres humanos desde el momento de la concepción. y de hecho desde la eternidad (Hechos 15:18; Efesios 1:t). Dios le dice al profeta Jeremías. "Antes de formarte en el seno materno te conocí, antes de que nacieras te aparté; Te he puesto por profeta a las naciones" (Jeremías 1:5). Dios le dijo a su pueblo Israel que el Señor "te hizo (y yo te formé en el vientre" (Is 44:2; ver también 15.44:24; 49:1.5). Una Escritura clave es el Salmo 139:13,16: "Porque tú creaste lo más íntimo de mi ser, me tejiste en el vientre de mi madre... Tus ojos vieron mi cuerpo informe. Los días ordenados para mí fueron escritos en tu libro antes de que uno de ellos llegara a ser" Que el niño por nacer puede incluso recibir dirección y sentimiento de Dios el Espíritu Santo está claro en Lucas 1:39~t4 donde el niño ordenado para convertirse en Juan el Bautista "saltó de alegría" cuando María, embarazada de nuestro Señor Jesucristo, saludó a la madre de Juan, Isabel. El apóstol Pablo afirma que Dios lo apartó "desde el vientre de su madre" (Gálatas 1:15). Las personas con defectos congénitos también son hechas por nuestro Señor (~xOdu5 Todos: Juan 9:1-3). Debido a que los niños no nacidos son inocentes, matarlos por medio del aborto es bíblicamente un asesinato. (~)El 22 de enero de 1973, la Corte Suprema de los Estados Unidos anuló las leyes de cuarenta y cuatro estados que prohibían o restringían el aborto en su histórica decisión Roe v. Wade 7-2. El aborto ya había sido legalizado en varios estados, y generalmente se permitía en casos de violación, incesto, peligro para la vida de la madre y un bebé discapacitado. El cristiano que cree en la Biblia no puede estar de acuerdo en que los niños concibieron en violación e incesto. Tampoco los niños discapacitados pueden ser asesinados por el aborto. Hoy en día, la ciencia médica puede proteger completamente la vida de la madre durante el embarazo y el parto. Como mínimo, hay que hacer todo lo posible para salvar tanto a la madre como al niño. Incluso las madres a las que se les aconsejó abortar debido al cáncer de útero han llevado a sus bebés a término con éxito. Los niños discapacitados no tienen por qué ser una carga que no se alivie, sino que pueden ser grandes bendiciones de nuestro Señor, como promete en Romanos 8:28, y como este escritor sabe por experiencia personal.

Oponerse al aborto incluye la asistencia amorosa a las madres y a las familias con embarazos difíciles. Al igual que con el socorro a los pobres (véase la Lección 6), la iglesia, a través del alcance personal de sus miembros, debe ayudar no solo con dinero y regalos materiales, vivienda y comida, sino también con consejería y discipulado cristianos, capacitación laboral y búsqueda de empleo, y servicios de adopción. Aunque ya se está haciendo mucho trabajo cristiano en estas áreas, es posible mucho más. (*)

Desde 1972, unos 22 millones de bebés han sido abortados en los Estados Unidos. En la actualidad, el aborto es legal en dos tercios de todos los países del mundo, y cada año se aborta a unos 55 millones de bebés en todo el mundo. En la China comunista, las mujeres son obligadas físicamente a abortar a su segundo hijo y luego esterilizadas. El gobierno comunista preferiría matar niños antes que cambiar sus políticas económicas poco realistas. Tampoco es el aborto la última indignidad infligida a los bebés.

Ahora "extraemos" órganos y experimentamos con los cuerpos, a veces aún vivos y sin anestesia. de bebés abortados, se ha comprobado que sienten dolor a las doce semanas de edad fetal. Los nazis también "cosecharon" grasa corporal, cabello y empastes dentales de oro de sus víctimas inocentes durante el Holocausto. Como siempre que el hombre hace caso omiso de la Palabra de Dios, el hombre es el perdedor. Los dispositivos anticonceptivos más "efectivos", la píldora y el DIU, son en realidad causantes de aborto, ya que evitan la fijación del bebé recién concebido en la pared del útero de la madre. Estos dispositivos también pueden causar daños incalculables a corto y largo plazo a la madre. En cuanto a los procedimientos de aborto quirúrgico directo, las mujeres que se someten a abortos son las primeras que pagan las secuelas físicas y emocionales. Los abortos contribuyen a la esterilidad tardía, a los nacimientos prematuros, a los niños discapacitados (especialmente a los retrasados mentales), al resentimiento de las mujeres contra los hombres, a los terribles sentimientos de culpa cuando se les recuerda el aborto, a la pérdida de preocupación por su propio bienestar, etc. La sociedad en general también paga a medida que envejece y se ve obligada a importar trabajadores jóvenes del extranjero para hacer su trabajo ('En Estados Unidos, casi un tercio de la población tiene ahora más de 45 años. y la base financiera de apoyo para la seguridad social se está erosionando tan rápidamente que las personas que ahora están en la fuerza laboral probablemente no podrán cobrar la seguridad social cuando se jubilen. La misma situación enfrentan Europa y el pueblo ruso dominante en la Unión Soviética. Los pueblos musulmanes, cuya religión les ordena "ser fructíferos y multiplicarse en número", tal como lo hacen las Escrituras, y los pueblos vietnamitas e hispanos, también hostiles al control de la natalidad, se mueven por todas partes en el vacío dejado por los occidentales, una vez cristianos pero ahora materialistas que niegan a Dios. (*)

C. Eutanasia

Debido a que la decisión de la Corte Suprema de los Estados Unidos sobre el aborto se basó en el criterio incierto y subjetivo de la "calidad de vida", dejó la puerta abierta de par en par a la legalización del asesinato no solo de los no nacidos sino también de los ya nacidos, ya que su "calidad de vida" se considera inferior. Este tipo de asesinatos legales ya se han producido. Ya en 1971 nació en el Hospital Johns Hopkins de Baltimore, Maryland, un bebé con síndrome de Down y una obstrucción intestinal fácilmente corregible mediante cirugía. En abril de 1982, un bebé con síndrome de Down nacido en Bloomington, Indiana, fue "tratado" por el mal funcionamiento de su esófago, no mediante una cirugía apropiada y factible, sino matándolo de hambre. Esta vez, un Tribunal de Distrito de los Estados Unidos autorizó oficialmente el asesinato, a pesar de que varias parejas dispuestas a adoptar al bebé como suyo se mantuvieron al margen. (*)La revista Newsweek informó sobre un importante simposio sobre infanticidio celebrado en la Universidad de Cornell en agosto de 1982. Los científicos que participaron en esta conferencia concluyeron que el infanticidio no es un "comportamiento desviado" o incorrecto, sino más bien tan "normal" como cualquier otro instinto y puede ser una adaptación evolutiva beneficiosa. El artículo declaraba en negrita: "Los biólogos dicen que el infanticidio es TAN normal como el deseo sexual, y que la mayoría de los animales, incluido el hombre, lo practican". (*)

Los nazis, fanáticos anticristianos y evolucionistas, estuvieron de acuerdo. Los retrasados mentales alemanes fueron los primeros a los que exterminaron deliberadamente. Los métodos eran la inanición (como ahora en Estados Unidos), las inyecciones y los experimentales. Gasear. Por supuesto, lo que se hizo primero a los retrasados indefensos pronto incluiría a otras personas indefensas etiquetadas como "subhumanos" y "comedores inútiles". Tal asesinato de personas consideradas "infrahumanas" o "no aptas" era común en la antigua sociedad pagana (aunque la palabra "eutanasia" - un eufemismo que significa "buena muerte"). no se utilizó hasta el siglo XVII). Los niños discapacitados estaban expuestos de forma rutinaria. Sólo con el auge del cristianismo esta práctica cesó gradualmente. La Biblia enseña que "el Señor aborrece... manos que derraman sangre inocente" (Proverbios 6:16-1-7) y que el que paga para matar a una persona inocente es maldecido (Deuteronomio 27:24-25). Una persona discapacitada, enferma o anciana que depende de los demás es nuestro prójimo a quien se nos ordena amar como a nosotros mismos (Mateo 22:39). Los miembros más débiles de la sociedad son más necesarios para ella (I Corintios 12:22-25) Finalmente, "cada vez que lo hemos hecho a estos hermanos más pequeños de Cristo, a él lo hemos hecho" (Mateo 25:40).

D. Control de la población

La justificación del control de la población ha sido el mito de la superpoblación que, según se dice, agota los recursos del mundo. Esta idea se hizo famosa por primera vez con el clérigo británico Thomas Malthus (1766-1834). (~)Teorizó que la población tiende a aumentar más rápido que el suministro de alimentos, con resultados desastrosos a menos que se pueda controlar el aumento de la población. Predijo que para 1880 la vida en la tierra se caracterizaría por el caos, la violencia y la hambruna masiva. Se equivocó, y cambió un poco sus puntos de vista en sus últimos años. Sin embargo, el malthusianismo influyó en Charles Darwin, Karl Marx y los controladores de población modernos, incluidos los de los Estados Unidos.

gobierno de hoy. Lo cierto es que la comida per cápita. La producción entre 1950 y 1977 aumentó en alrededor de un tercio, y la producción mundial de alimentos ha seguido igualando o superando el crecimiento de la población desde 1977. Algunos de los aumentos más dramáticos se han producido en los países más pobres, como la India, que ahora puede alimentarse a sí misma. En cuanto a otros materiales necesarios para el sustento de la humanidad, los expertos mejor informados en la materia están de acuerdo en que no nos quedaremos sin nada esencial para el proceso industrial. (*) Como dice Jacqueline Kasun en su libro de 1988 *The War Against Population: The Economics and Ideology of Population Control*, "El mensaje es claro, el barco ["Lifeboat Earth"] está extremadamente bien abastecido" (p41). El profesor de Princeton, Julian Simon, está totalmente de acuerdo, y ve en la población misma "nuestro último recurso" (*The Ultimate Resource* [Princeton University Press, 1981]). [~] John Clark, de la Universidad de Oxford y una de las autoridades más prominentes del mundo en el suministro mundial de alimentos y la población, demostró ya en 1970 que con los muy altos estándares de consumo de alimentos del tipo estadounidense y "el uso general de métodos agrícolas ya practicados por el agricultor promedio en los Países Bajos" se podría alimentar a 35.100 millones de personas (¿hambre o abundancia? [Nueva York: Taplinger, 1970], pp.157,160). Muchos otros estudios similares y bien documentados han estado disponibles durante años. La propaganda de la explosión demográfica de hoy es una cortina de humo para asustar a la gente y hacer que acepte un gobierno mundial que ejerce el control totalitario de la población en todo el mundo

En resumen. ni el control de la natalidad, ni el aborto ni la eutanasia, y mucho menos el control de la población por parte de un gobierno nacional o mundial, son soluciones cristianas aceptables a los problemas sociales. Más bien, debemos abordar nuestros problemas en dependencia y obediencia a nuestro Señor, quien ordenó al hombre en la creación del hombre que "fructifique y se multiplique, llene la tierra y sojuzgela" (Génesis 1:28).

Reseña Questions:

1. Cite las Escrituras que muestran que los niños son una bendición de Dios.
2. ¿Cuál es el castigo de Dios por matar a una persona inocente? ¿Por qué?
3. ¿Por qué el evolucionismo está relacionado con el aborto y la eutanasia?
4. Cite las Escrituras que muestren que Dios provee para su pueblo. Cite hechos que lo confirmen.
5. Citar las Escrituras que muestran que Dios previó y creó a cada persona desde el principio y antes.
6. Nombrar algunos efectos nocivos que el aborto tiene en las mujeres y en la sociedad.

Para leer más:

Gary Bergel, *When You Were Formed In Secret* Elyria, OH: Intercessors for America, 1980
Cohn Clark, *¿Hambruna o abundancia?* Nueva York: Taplinger Publishing Co., 1970.
Jacqueline Kasun, *La guerra contra el populismo*. San Francisco, Ignatius Press, 1988.
C. Everett Koop, M.D. y Francis A. Schaefer. *¿Qué pasó con el ritmo humano?* Edición Pevised.
Westchester, Illinois: Crossway Books. 1979, 1983 David C. Peardon. *Mujeres abortadas--¿sitent na más*.
Westchester, IL Crossway Books, 1987.
Suzanne Pini. *Más allá del aborto. Una crónica sobre el gasto fetal*. Avon-by-the-Sea, Nueva Jersey. Imprenta Magnificat, 1988.
Julian T. Simon, *La pesaura definitiva*. Princeton, Nueva Jersey. Pn'nceton University Press, 1981.
Fredric Wertham, M.D., *A Sign for Cain* (Capítulos 8 y 9 sobre el programa de eutanasia nazi). Nueva York: Macmillan. 1966.

Resumen del estudiante para la lección 9: Creación y sociedad bíblicas Lección 9: Aborto; Eutanasia; Control de la población

Escrituras clave:

Génesis 1:28; Éxodo 4:11; Salmos 127:3; Salmos 139:13, 16; Mateo 25:40

A. Introducción

1. El primer mandamiento de Dios al hombre: "Fructifica y multiplica" (Génesis 1:28) y sus bendiciones (Salmo 127:3-5; Sal.128) rechazado
2. Aborto y eutanasia techados en el evolucionismo

- a. pena de muerte por matar a un prójimo inocente porque el hombre fue creado a imagen y semejanza de Dios Gén. 9:5, 6
- b. si el hombre evolucionó por "la supervivencia del más apto", está bien matar a los "no aptos"
- 3. El mito de la "explosión demográfica" detrás del control de la población de alquitrán
 - a. hechos reales muestran que hay espacio y comida para muchos más.
 - b. Dios provee para Sus criaturas Sal. 145:13b, 15-16; Deuteronomio 29:2-6; Hechos 7:36; Deuteronomio 8:3; Mateo 4:4; 4:48.

B Aborto

- 1. Dios conoce a todo ser humano desde antes de la creación Hechos 15:18; Efesios 1:4; Jeremías 1:5; Is. 11:2, 24: 49:1, 5; Salmos 139:13, 16; Lucas 1:39-44; Colosenses 1:15
- 2. El aborto en EE.UU. y en todo el mundo
 - a. legalizado por la Corte Suprema de los Estados Unidos el 22/01/1973 b, la Biblia prohíbe el aborto de niños por violación, incesto o cuando están discapacitados
 - c. La ciencia médica hoy puede proteger completamente la vida de la madre
 - d. los niños discapacitados pueden ser grandes bendiciones (Pam. 8:28)
 - e. La Iglesia debe ayudar en situaciones problemáticas de embarazo
 - f. 55 millones de bebés abortados por año en todo el mundo; Sin embargo, 35.000 millones de personas pueden ser alimentadas con métodos agrícolas de la década de 1950
- 3. La alta pena por aborto
 - a. Secuelas en mujeres que abortan
 - b. disminución y envejecimiento de sociedades enteras otros pueblos fieles al mandato de Dios de Génesis 1:28 llenar el vacío (por ejemplo, los musulmanes)

C. Eutanasia

- 1. Llegar a ser aceptable como una "adaptación evolutiva normal"
- 2. practicado en las antiguas sociedades paganas y bajo los nazis, pero totalmente antibíblico Proverbios 6:16-17; Deuteronomio 27:24-25; Mateo 22:39; I Corintios 12:22-25; Mt.25.'tO

D. Control de la población

- 1. Introducida por Thomas Malthus (1766-1834)
 - a. La población enseñada aumenta más rápido que el suministro de alimentos
 - b. influyó en Darwin, Marx y los controladores de población modernos
- 2. Los hechos muestran que la carga es abundante y los recursos
 - a. La producción de alimentos per cápita aumentó en aproximadamente un tercio entre 1950 y 1977:
 - b. producción mundial de alimentos igualó o superó el crecimiento demográfico desde 1977
 - c. Mejora drástica en los países más pobres, como la India
 - d. Proceso industrial suministrado
 - e. población misma es "nuestro último recurso"